

+ La empresa reclama hasta 19 MDP; ataca regidor a ambas partes; el ex alcalde Claussen lamenta lo que ocurre y pide poner fin a desorden y excesos

GUAYMAS, Son., 6 de Noviembre de 2017.- Pro motora Ambiental (PASA), que desde 2007 tiene la concesión para recoger la basura citadina, confinarla y procesarla a fin de evitar contaminación, reclama adeudos por 16 millones de pesos al Ayuntamiento, suma que por intereses crecería a 19.

La enésima disputa por falta de pagos fue planteada como un grave problema por Juan Gómez Torres, representante estatal de la firma, quien reprocha falta de seriedad de la comuna. Sin embargo, el Ayuntamiento no dio información oficial del tema y dejó a regidores las opiniones que no centraron la controversia y que, en otra área, vuelve a poner al Ayuntamiento en los tribunales.

RESPONDE EL PT

Rodolfo Lizárraga Arellano, coordinador del Partido del Trabajo y regidor por esas siglas, abordó el tema de PASA y reclamó que la empresa no hace su trabajo y tiene razón en cobrar, pero no la tiene cuando no responde a reclamos por su falta de cumplimiento.

Dijo que la recolectora de desechos amenazó con cobrar intereses y la respuesta que le dio es que “ahora nos está chantajeando”.

ENTRE DEMANDAS

El Ayuntamiento acaba de firmar un acuerdo de pago de 17 millones de pesos por una deuda en el arrendamiento del luminarias, muy cuestionado por su opacidad, hecho por la administración también panista de César Adrián Lizárraga Hernández (2009-2012), pero en contraparte, resolvió enfrentar a la firma financiera Bansi, del centro del país.

Bansi reclama en procedimiento judicial y logró congelar fondos para obra municipal por 38 millones de pesos, buscando que se cumpla el convenio de pago de 315 millones de pesos, que prestó a la administración priísta de Otto Claussen Iberri.

No hace alusión la administración municipal al primero, pero eleva detracción al segundo.

CRITICA CLAUSSEN

En cuanto al crédito de Bansi, el ex alcalde Otto Claussen Iberri dijo que está todo claro y desde que la nueva administración trabajo en los procedimientos de entrega recepción, se explicó y entregaron documentos, todos recibidos con firma aprobatoria, lo cual ahora niegan.

Esta mañana de lunes, Claussen afirmó que no encuentra congruencia entre el decir y el hacer del alcalde Lorenzo Decima y le pidió nuevamente “ponerse a trabajar” y poner fin a excesivos gastos que “esos sí, no los diseños financieros que dejamos”, hacen él y sus funcionarios.

RECLAMA LIZÁRRAGA

Lizárraga hizo un reclamo a los integrantes de la Comisión de Hacienda en el Cabildo (Enrique Hudson, Eduardo González, Jimena Jaramillo, Alfonso Uribe y José Guzmán López González), porque “tenemos un mes que se ha recortado la gasolina, no nada más a regidores, también a funcionarios y a (dependencias como) Servicios Públicos y Seguridad Pública”.

Agrega que eso no puede ser. La Comisión de Hacienda le dijo que “hasta diciembre no habrá gasolina, pero el reporte que nos dan es que somos uno de los municipios con mayores ingresos”.

Y se cuestionó: ¿Entonces por qué no pagan a grupo Iberri (proveedor de gasolina) y a PASA (recolección de basura)”.

Reveló que a PASA le deben 16 millones de pesos y “no entiendo por qué, si está presupuestado y tenemos solvencia en ingresos propios, según el propio tesorero lo dijo”, aludiendo a una charla con el contador público Enrique Bueno Guerra, responsable de las finanzas del Municipio, pero aunque explica cifras manejadas desde su oficina, no explica esta circunstancia que vive el Ayuntamiento.